

ST Max avenue ouvre ses portes



On y est ! Le complexe de 34 nouvelles boutiques, ST Max avenue, ouvrira officiellement le mardi 24 mars 2015. Voici la liste des enseignes que vous pourrez y découvrir :

Shopping : Acuitis, Armand Thiery, Atol, Brice, Camaïeu, Carré Blanc, Cassis Paprika, Célio, C Shop, Toscane, Jacqueline Riu, H&M, Jennyfer, Kisly, Le Grand comptoir, Maisons du Monde, Mim, Nike, Osmoz Coffee, Orange, Roland Reaute, Rouge Gorge, Shop Coiffure, Saint Algue, So Beauty, Moa, Sergent Major.

Restaurants : Hippopotamus, Au bureau, Le comptoir des amis, Subway, Osmoz coffée.

Services : La crèche les ptits maxous pour les salariés des entreprises de la zone commerciale et d'activités.

Renseignements : lespetitsmaxous@gmail.com

Footmax : 1^{ère} salle de football indoor de l'Oise

Jouer au football par tout temps, quand on le souhaite, c'est le pari de Footmax, la nouvelle salle de football « indoor » qui a ouvert à Saint-Maximin en décembre dernier.

« Footmax de Saint-Maximin est le troisième complexe de ce type que nous ouvrons, explique Rafaël Cerdeira, co-gérant. Nous avons déjà un centre en région parisienne et un autre à Evreux qui tournent bien. Quand nous avons souhaité nous développer, nous avons découvert que l'Oise était dépourvu de ce type de structure malgré un nombre très important de pratiquants de football ».

Situé dans l'ancien karting, Footmax comprend trois terrains synthétiques de 28,5 m X 18, 5 mètres. « C'est la dernière génération de synthétique précise Rafaël, il offre un ressenti quasi identique à de la pelouse. » Les terrains sont loués à l'heure de 10h à 00h, le tarif est le même quel que soit le nombre de joueurs. Le complexe organise également des goûters d'anniversaire pour les enfants.

« Ce projet a tout pour marcher : le bassin Creillois dispose de peu d'offres de loisirs privées. Et les Isariens sont de grands adeptes de football. » On souhaite une grande réussite aux trois gérants de ce complexe, qui a, à peine 25 ans, ont déjà su faire leurs preuves...



Les trois dirigeants avec le joueur Imbula de l'Olympique de Marseille lors de l'inauguration de footmax

Technotrans : un leader mondial à Saint-Maximin

Le saviez-vous ? Technotrans, leader mondial des systèmes de refroidissement et d'alimentation des fluides pour machines à imprimer a sa filiale Française à Saint-Maximin depuis 1995. Une entreprise qui a su allier développement et valeurs humaines. Le Flash a rencontré son directeur général, Pascal Dauriac.



L'équipe de direction de technotrans :
A gauche, Bruno GIRAUD, Directeur technique
Au centre, Pascal DAURIAC, Directeur général et commercial
A droite, Claudia DENIS, directrice administrative et financière.

Dans les locaux de technotrans, il n'est pas rare d'entendre les équipes échanger en anglais, espagnol, allemand voire même arabe au téléphone. « Technotrans est une entreprise allemande, précise M. Dauriac, directeur

général et commercial du site de Saint-Maximin. L'équipe de Saint-Maximin est composée de 17 personnes, qui interviennent en France, en Espagne, au Portugal et en Afrique essentiellement dans la maintenance et le développement commercial. » La société technotrans a comme spécialité la gestion des fluides, à l'origine dans le domaine de l'imprimerie mais elle s'est ouverte à de nouveaux secteurs d'activités. Elle intervient au niveau mondial à travers 19 filiales et compte plus de 750 salariés. « Nous sommes leader dans le marché de la gestion des fluides pour l'imprimerie, ajoute le directeur, mais suite à la crise de 2007, la société a dû se diversifier et conquérir de nouveaux marchés comme le laser et les machines outils. La crise a été difficile mais les dirigeants ont réagi très rapidement et su rebondir. »

La particularité de technotrans est d'avoir un esprit familial et de ce fait une très bonne ambiance de travail malgré un environnement mondialisé. « Les salariés ont en moyenne 15 ans d'ancienneté à Saint-Maximin. On vient tous d'un milieu modeste, les cadres dirigeants ont évolués vers des postes à responsabilité au sein de l'entreprise. » Cette spécificité est notamment due à un management qui responsabilise les salariés : « on est tous actionnaires, chaque personne touche la même somme en actions quel que soit son poste, se félicite le dirigeant. » Il y a aussi une forte multi-culturalité dans l'entreprise : « notre premier critère de recrutement est la maîtrise de plusieurs langues, ainsi on a des personnes de toutes les origines ce qui fait la force de l'entreprise. »

L'entreprise a trouvé à Saint-Maximin l'emplacement idéal : « à l'origine on s'était installé ici pour nous rapprocher de nos clients Goss à Montataire et Heidelberg, Manroland ou KBA à Roissy ». Puis certaines usines ont fermé... mais la position centrale de Saint-Maximin, non loin de Paris et de Roissy, facilement accessible par la route, en fait encore aujourd'hui un très bon emplacement. Technotrans a donc encore un bel avenir à vivre à Saint-Maximin.